

cuadrada a ambos lados por edificios porticados, donde se podrán instalar importantes servicios. El acceso al Paseo de Madrid y al Hospital Tavera se efectuaría en su día por una escalinata de grandes proporciones construída de piedra y ladrillo.

Las calles secundarias tienen 15,50 metros de anchura, ya que se ha respetado el criterio de que todas las calles sean arboladas, teniendo las aceras 5 metros y la calzada 5,50 metros.

En resumen, como ya dijimos anteriormente, la zona de emplazamiento de estos bloques de viviendas es inmejorable; la Vega de Toledo está próxima a la Puerta de Visagra, lugar soleado inmediato a la zona arbolada y situada estratégicamente entre las carreteras de Madrid y de Avila, de máxima circulación en tiempo normal; tiene una superficie de unos 100.000 metros cuadrados, donde pueden situarse unos 6.000 habitantes. Hoy el

Paseo de la Vega es uno de los lugares más pintorescos de la ciudad, muy preferido de los toledanos con sus jardines y atractivas vistas, lleno de recuerdos históricos y de poesía.

Se ha tenido muy en consideración el no ser dañadas las vistas que ofrece la ciudad antigua, pudiéndose admirar su maravillosa silueta, popularizada por tantos artistas, desde el Greco a Zuloaga, destacando las múltiples torres de su Iglesia, desde la gótica de la Catedral, dominante y gallarda, hasta las mudéjares de cálidos tonos y severa masa... Pero falta, por desgracia, algo esencial para completar la silueta de la Gran Ciudad Imperial: es el fuerte perfil de su destruído Alcázar, que con su ceño militar añadía su tono severo al sentido religioso de esta ciudad del arte y de la historia de nuestra Patria.

LUIS GARCÍA VALLEJO
Ingeniero.

TOLEDO.—Vista aérea del conjunto de bloques.

